



La tranquila comuna de Placilla se ha convertido en el punto central de una trágica noticia que ha conmocionado al país: la confirmación del hallazgo del cuerpo del joven químico farmacéutico Francisco Javier Alborno Gallegos, de 21 años. Su desaparición, ocurrida el 23 de mayo en Santiago, culminó con el descubrimiento de su cadáver en una quebrada cercana

al río Tinguiririca, en el sector de Lo Moscoso, comuna Placilla, durante la noche del martes 3 de junio.

El cuerpo fue hallado en una zona descrita por un amigo de la víctima como "inhóspita, sin habitantes", sugiriendo un lugar elegido deliberadamente. Tras el hallazgo, el cadáver fue trasladado al Servicio Médico Legal (SML) de San Fernando para la autopsia de rigor.

Más tarde, durante la mañana del miércoles 4 de junio, familiares de Francisco Alborno llegaron a San Fernando para el doloroso reconocimiento del cuerpo, confirmando la identidad del joven. El subprefecto Juan Reyes, jefe de la Brigada de Homicidios de O'Higgins, indicó que, en un primer examen externo del cuerpo, no se observaron lesiones atribuibles a terceros, aunque sí se encontraba en un avanzado estado de descomposición.

A pesar de que los primeros exámenes externos no revelaron lesiones atribuibles a terceros, una de las hipótesis que se maneja es la de una posible muerte por intoxicación, dada la profesión de la víctima y el



detenido que es médico. Sin embargo, la investigación está en sus primeras fases, y se espera que la autopsia en el SML de San Fernando aclare las causas de la muerte.

La familia de Francisco ha expresado su dolor y gratitud. Su hermana, Elizabeth Alborno, afirmó: "Efectivamente, es él. Agradezco a la PDI, porque siempre tuvimos fe de que iba a ser encontrado". Amigos de la víctima, como Leonardo Rivera, han manifestado su indignación, calificando a los responsables de "psicópatas" y señalando que Francisco jamás habría ido voluntariamente a un lugar como Placilla.

Este caso ha movilizado a las autoridades y ha puesto a nues-

tra zona en el foco de una compleja investigación que busca esclarecer las circunstancias que llevaron a la trágica muerte de este joven profesional lejos de su hogar.

EL HALLAZGO

La policía dio con el lugar donde estaba el cuerpo de Francisco Javier Alborno Gallegos gracias a la información proporcionada por un sujeto que se entregó voluntariamente a la Fiscalía de Ñuñoa. Este hombre, identificado como un médico ecuatoriano, se presentó el 3 de junio junto a su abogado para aportar antecedentes sobre la desaparición.

La fiscal Rossana Folli, a cargo de la investigación, tomó declaración a este individuo en calidad de imputado durante toda la tarde del martes. Tras esta declaración, la fiscal instruyó a la Brigada de Ubicación de Personas (BRIUP) de la Policía de Investigaciones (PDI) trasladarse hasta Placilla para corroborar la información entregada. Fue así como la BRIUP, en el lugar indicado, encontró el cuerpo en el sector de Lo Moscoso. 📍

Cronología de una Desaparición y Hallazgo

23 de mayo: Francisco Javier Alborno Gallegos, de 21 años, químico farmacéutico, es visto por última vez saliendo de su edificio en el sector de Metro Santa Ana, en Santiago.

Último rastro: La señal de GPS de su teléfono lo ubicó por última vez en las inmediaciones del Mall Plaza Egaña, en Ñuñoa, alrededor de las 23:00 horas. Se especula que se reunió con personas conocidas a través de una aplicación de citas.

3 de junio: Un sujeto, identificado posteriormente como un médico ecuatoriano, se presenta voluntariamente con su abogado ante la Fiscalía de Ñuñoa para aportar antecedentes sobre la desaparición de Alborno.

Declaración y Detención: La fiscal Rossana Folli, a cargo de la indagatoria, toma declaración al sujeto en calidad de imputado. Esta declaración lleva a la instrucción de la BRIUP para trasladarse a San Fernando a corroborar la información entregada.

Hallazgo del Cuerpo: La misma noche del martes 3 de junio, en el lugar indicado, la BRIUP encuentra el cuerpo en Lo Moscoso, Placilla.

4 de junio: Se confirma que el cuerpo corresponde a Francisco Alborno. El sujeto que se entregó se encuentra detenido y pasará a control de detención.